

"Wiener Abend"

Waren Sie schon einmal in Wien? Lassen Sie sich entführen in das Wiener Flair der Kaffeehäuser und Salons. Tanzen Sie mit Robert Stolz und Johann Strauss "An der schönen blauen Donau", genießen den "Kaiserwalzer" und gehen in den "Zirkus Renz" oder in den Prater, wo die Bäume wieder blüh`n. Freuen Sie sich auf einen stimmungsvollen Abend mit den unsterblichen Wiener Melodien, ungestüm serviert vom "Salonorchester Ungestüm", und sie werden fühlen: auch in Ihnen schlägt ein Wiener Herz